



Pour annoncer HalloweenToussaint en paroisse

Pour redonner à notre société de la vie et l'espérance forte de notre fête de Toussaint, nous vous invitons à fêter HalloweenToussaint !

Je vous explique : Dans l'Eglise catholique, il est de coutume d'ANTICIPER toutes les fêtes.

(les dimanches se célèbrent déjà le samedi, Noël se fête le 24, Pâques se fête la veille, Pentecôte, etc.)

La Toussaint se fête aussi la veille. C'est l'origine du mot « Halloween ». Halloween est la contraction de HALLOW ou ALL-HOLY-EVENING et signifie littéralement **veille de la Toussaint**.

Une équipe du Diocèse de Namur vous propose de raviver cette tradition de veille de fête de Toussaint en étant missionnaires et créatifs : fêtons HalloweenToussaint !

Comment ?

1. **PLAÇONS L’AFFICHE DE HALLOWEENTOUSSAINT EN FACADE DE NOTRE MAISON pour le 15 octobre** car les enfants des écoles se déguisent et fêtent Halloween la veille des congés de Toussaint et... c'est bientôt. Le poster est interpellant, chaleureux et interactif (montrer l'affiche).
2. **DECORONS LE DEVANT DE NOTRE MAISON DE FACON BELLE et JOYEUSE** (avec des lumières, des bougies de jardin, des lanternes, des guirlandes, des potées de fleurs, des citrouilles souriantes...)
3. **ACCUEILLONS les enfants déguisés qui viennent frapper chez nous. Le poster à la fenêtre sera le signe qu'ils sont les bienvenus !** Préparons-leur quelques friandises, faisons connaissance, ouvrons le dialogue, **et si c'est possible, témoignons de notre espérance chrétienne car oui pour nous chrétiens, la mort n'est pas la fin !** Depuis la résurrection du Christ, la mort est un passage vers la vie éternelle. Nos défunts vivent auprès de Dieu et veillent sur nous. On peut vivre pleinement et paisiblement, généreusement, sans être angoissés par la mort. Grâce à l'amour de Jésus, on peut vivre à fond, de façon aimante, comme les saints. **La Toussaint rappelle tout cela !**

Et si les enfants ne passent pas chez vous ? Ai-je loupé la mission ? Non bien sûr !

La décoration joyeuse de votre maison et le poster interactif d'HalloweenToussaint seront déjà un témoignage puissant. Un [code QR](#) sur le poster renvoie vers un site web

HalloweenToussaint.be avec quelques liens pour témoigner de notre espérance, et même une prière pour HalloweenToussaint. Nous vous invitons à surfer sur le site.

Nous distribuons le poster à ceux qui le souhaitent à l'issue de la célébration.

Nous vous souhaitons une joyeuse HalloweenToussaint ET de belles rencontres !

Si vous avez besoin d'autres posters, celui-ci est disponible gratuitement dans 4 des librairies du diocèse : CDD de Namur (centre diocésain de documentation) – CDD de Arlon – Pro Maria à Beauraing – librairie de l'abbaye de Maredsous. Attention les stocks sont limités.

Contact : halloweentoussaint@diocesedenamur.be

